



Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

Des élèves de 5^e secondaire offrent « *Un monde d'aventures...* » à des élèves du 2^e cycle du primaire

Gaspé, le 26 mars 2009 – Aujourd'hui, les élèves de 5^e secondaire en français correctif de l'école Antoine-Roy et leur enseignante, madame Lyne Jalbert, ont offert « *Un monde d'aventures...* » à des élèves du 2^e cycle du primaire. Il semble bien que chacun y a trouvé son compte !

Un monde d'aventures

Au départ de ce projet, les élèves de la classe de français correctif se sont divisés en cinq équipes. Chacune d'elle a eu le mandat de bâtir un récit d'aventures. Ainsi, les élèves ont dû se creuser les méninges et user de créativité pour inventer un récit et le rédiger. L'étape ultime du projet s'est concrétisée aujourd'hui ; les cinq récits ont pris vie devant les yeux ébahis des jeunes de 3^e et 4^e année des écoles aux Quatre-Vents, St-Paul et St-Joseph-Alban. Beaucoup d'énergie a été déployée dans cette présentation puisque, costumés, les élèves ont interprété les personnages de leur récit respectif. D'ailleurs, madame Jalbert, enseignante et initiatrice du projet, tient à remercier mesdames Gaven Blanchette et Ginette Ménard pour la confection des costumes. Il est à noter que cette présentation était inscrite au calendrier des activités de la *Francoville 2009*.

L'objectif principal de ce projet était de développer l'intérêt pour la lecture chez les plus petits et l'écriture chez les plus grands. De plus, à travers ce projet, les jeunes ont eu la possibilité de développer plusieurs qualités entrepreneuriales dont la créativité, pour les textes, la confiance en soi pour la partie théâtrale et l'esprit d'équipe pour l'élaboration du récit.



« *Un monde d'aventures... m'a permis de trouver un intérêt pour le cours de français correctif. Aussi, je suis meilleur dans le travail en équipe* », de mentionner Marc-André, un élève ayant participé au projet. Madame Jalbert ajoute ceci : « *Ils étaient heureux de voir qu'ils pouvaient améliorer leur écriture en créant des textes qui susciteraient l'intérêt en lecture des élèves du 2^e cycle du primaire* ».

Bravo à tous pour la réalisation de ce projet innovateur et créatif.

Source :

Marie-Noëlle Dion, conseillère en communication

Téléphone: (418) 368-3499, poste 5912

Site Internet : www.cschic-chocs.net